

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

ARTF: convention entre le patronat et les partenaires sociaux

ENA
Libreville/Gabon

C'EST une impulsion nouvelle qui sera très prochainement donnée à la gouvernance actuelle de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF) avec les accords d'établissement et de la procédure disciplinaire du règlement intérieur. Les documents relatifs à ces accords viennent d'être paraphés par les parties prenantes. En présence du président de la Confédération des syndicats autonomes, Aloïse Mbou-Mbine, du président du Syndicat national de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires (Syndicat-Snartf), Dany Mvouma, et l'ensemble des

partenaires sociaux ainsi que le personnel de l'ARTF. Il s'agit de réformes importantes qui s'inscrivent dans la dynamique d'une gestion novatrice de l'institution. Et le nouveau mode de gouvernance juridique et réglementaire dont vient de se doter l'ARTF à travers cette convention qui rime avec la vision des réformes structurelles souhaitées par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT). Lors de la signature de cette convention, le président du Snartf en a profité pour féliciter le secrétaire exécutif de l'ARTF, Patrice Aboubakar Nendjot, pour les avancées enregistrées, avec le respect du principe d'égalité dans la gestion des



Photo: Antoine ESSONNE NDONG

Un instantané de la réunion ayant abouti à la signature de la convention l'ARTF.

personnes, l'équilibre financier du paiement des salaires, de travail, la réévaluation des ressources, la régularité l'amélioration des conditions sociale CNSS et Cnamgs, etc.

Meilleurs vœux

2022

Chers clients,
Chers partenaires,

En vous adressant leurs vœux les meilleurs pour l'année 2022, la Direction Générale et l'ensemble du personnel de **PetroGabon** vous remercient pour votre collaboration et votre confiance.

Dans cet élan, entamons cette année avec votre nouvelle carte